

Connaître la vérité

« Si vous demeurez dans ma Parole, vous êtes vraiment mes disciples, vous connaîtrez la vérité et la vérité fera de vous des hommes libres »(Jean, 6,32)

Celui qui entrevoit, ne fut-ce qu'un instant, la vérité divine, laquelle domine et survole la nécessité oppressante de ce monde déchu, prend du recul par rapport à cette nécessité dernière, se dégage des engrenages asservissants du jeu des intérêts rivaux et découvre la possibilité d'agir en homme libre, de peser sur le cours d'événements qui paraissaient inéluctables

Lorsque l'on commence à communier avec la réalité divine, c'est alors que l'on devient libre. On voit les choses comme elles sont et non à travers le prisme déformant de nos intérêts et de nos passions, qui nous rendent aveugles. C'est lorsque l'on fait le bien que l'on saisit la vérité.

P. Cyrille Argenti